

LE RÉPUBLICAIN

186, rue de Paris, Lille. — Téléphone : 471.56, 471.57, 471.58.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boul. Haussmann, PARIS (9^e).

SUR LE DON, LA BRÈCHE DANS LES LIGNES SOVIÉTIQUES ATTEINT 350 KILOMÈTRES

Les armées de Timochenko, en pleine déroute, fuient précipitamment devant l'avance ininterrompue des forces allemandes vers le Sud

Quartier Général du Fuehrer, 11. — Le Haut Commandement des forces armées communique :

Ainsi qu'il a déjà été annoncé par communiqué spécial, des troupes allemandes et alliées, magnifiquement appuyées par l'aviation, ont cours des opérations offensives qui se sont déroulées du 28 juin au 9 juillet à l'Ouest du Don, complètement anéanti l'ennemi.

Après la prise de Voronej, le 7 juillet, le Don a été atteint au Sud de cette localité sur une largeur de 350 km ; plusieurs têtes de pont au-dessus du fleuve ont été conquises. Aucune troupe ennemie de quelque importance ne se trouve plus entre ce front du Don et les villes jadis menacées de Kharkov et de Koursk, qui se trouvent maintenant 300 km en arrière.

D'après les informations reçues jusqu'à l'heure actuelle, les troupes allemandes ont fait, au cours de ces combats, 33.589 prisonniers, 1.007 chars blindés ainsi que de matériel de guerre de toute espèce ont été capturés et l'importance du butin croissant continuellement. Dans ces chiffres ne sont pas compris les 390 chars blindés qui ont été détruits au cours des combats qui ont neutralisé les attaques ennemies dans la région au Nord et au Nord-Ouest d'Orël. La poursuite de l'ennemi continue sans arrêt.

Berlin, 11. — Le haut commandement des forces armées communique :

Dans le secteur sud du front de l'Est la poursuite de l'ennemi battu continue sans arrêt. En quelques endroits seulement, et notamment aux passages d'eau, l'ennemi offre une certaine résistance pour donner au gros des troupes le temps de se reposer. Les troupes concentrées sur la rive ouest du Don ont été dispersées par les attaques incessantes des avions de combat et des Stukas allemands. Les restes ont été faits prisonniers par l'armée de terre.

Poursuite ininterrompue

Berlin, 11. — Le correspondant militaire de l'agence D. N. B. souligne qu'en ce qui concerne les opérations qui se déroulent dans la région de Koursk et de Kharkov et du Don, il est significatif que c'est pour la première fois depuis la campagne de France que le haut commandement allemand emploie l'expression de « poursuite ininterrompue » de l'ennemi. Cette expression caractérise l'étendue de la catastrophe qui s'est produite pour les armées du général Timochenko.

Les meilleurs militaires compétents estiment que si le haut commandement des forces armées allemandes se sert aujourd'hui de ce terme, on peut lui attribuer une importance véritablement caractéristique car d'habitude de telles informations ne sont rendues publiques que lorsque des buts offensifs vraiment décisifs ont été atteints, éliminant toute influence ennemie. On peut donc affirmer, sans crainte de se tromper, que tout le front de Timochenko a été ébranlé et qu'il ne lui reste aucune possibilité de réaction méthodique. Il est encore impossible d'estimer à ce jour la portée stratégique de cet effondrement, car la création de quelques têtes de pont sur la rive orientale du Don ne permet pas encore de préjuger de la direction que prendront les opérations ultérieures. On constate seulement que la prestation offensive des armées allemandes et de leurs alliés sur ce front de 300 km, entre le Donets et le Don est, ainsi bien dirigée vers le nord que vers le sud.

Le nombre des prisonniers (68.659) est dépassé depuis longtemps. Il en va de même des chiffres provisoires du butin. Les communiqués militaires allemands donnent l'impression que la grande offensive de cette année de guerre décisive de 1942 a été déclenchée ; on ne peut évidemment à l'heure actuelle prévoir où elle finira, mais de l'avis unanime des experts militaires, aucune résistance sérieuse ne peut plus être opposée par l'ennemi aux plans du haut commandement allemand ; les objectifs qu'il s'est assignés seront atteints cette année même.

L'accord relatif aux frontières de l'Indochine et du Siam vient d'être signé

Saigon, 11. — Les délégués du Siam, de l'Indochine française et du Japon ont signé, ce matin, un accord relatif à la nouvelle frontière entre l'Indochine française et le Siam.

Cet accord comprend un protocole concernant la ligne de séparation des deux pays, un autre concernant la zone démilitarisée, et un protocole final.

Les Soviétiques cachent plus la gravité de leur situation

Amsterdam, 11. — Parlant de la situation militaire des Soviétiques, le commentateur de la radio londonienne a déclaré au cours de la nuit de vendredi à samedi que la situation était épineuse et que les alliés de l'Angleterre ne se faisaient pas d'illusions à ce sujet. Le commentateur a signalé que toutes les informations soviétiques laissent entendre que la situation est au moins aussi grave qu'elle l'a été au cours de l'offensive allemande de l'été dernier. Il a ajouté :

« Les Russes ne s'efforcent même pas de cacher qu'ils traversent sérieusement une crise militaire très grave. »

Les Japonais menacent l'importante ville côtière de Wen Tchou

Tokio, 11. — Après l'occupation de Tchou-King n'aura pas été vaincue. Dans cet ordre d'idées, on a noté, dans le journal japonais, la constatation faite par M. Shimada, ministre de la marine japonaise, selon laquelle le Japon se trouve, à l'heure actuelle, dans une situation stratégique d'une sécurité absolue.

Entre temps, les opérations nippones en Chine continuent à se dérouler selon les plans établis. Elles s'exécutent plus spécialement sous la forme de l'occupation du chemin de fer Tchou-King-Kiang-Si, qui constitue à Tokio comme constituant un pas décisif en vue de la destruction définitive de la résistance alliée en Asie orientale.

Les sous-marins soviétiques coulent tous les navires suédois qu'ils rencontrent

Stockholm, 11. — L'état-major suédois a annoncé que samedi après-midi le vapeur suédois « Lulea », jaugeant 6.650 tonnes, avait été torpillé dans le Øresund à proximité de Vaertervik par un sous-marin étranger. Le cargo oil navire suédois « Svanen », jaugeant 11.000 tonnes, a été coulé par un sous-marin étranger. Les navires suédois ont immédiatement été coulés.

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LA GUERRE EN EGYPTÉ

Dans le secteur sud d'El Alamein les Britanniques sont contraints de reculer leurs positions

Une violente contre-attaque anglaise n'a eu aucun résultat

Quartier Général du Fuehrer, 11. — Le Haut Commandement des forces armées communique :

En Egypte, de violents combats ont eu cours dans la région d'El Alamein. D'importantes attaques britanniques effectuées contre le centre et la partie Nord du front germano-italien ont été repoussées.

Dans le secteur méridional, l'ennemi a été rejeté à la faveur d'une attaque des troupes allemandes et italiennes effectuées par surprise.

D'importantes forces aériennes ont soutenu les opérations sur toute la largeur du front, ont attaqué des dépôts de matériel et des concentrations de véhicules automobiles et ont abattu, en combats aériens, 33 appareils britanniques.

Des attaques aériennes contre des aérodromes de l'île de Malte ont causé de nouvelles destructions. Des chasseurs d'escorte ont abattu 12 avions britanniques.

Du 27 juin au 9 juillet, l'aviation anglaise a perdu au total 223 avions, dont 27 ont été abattus par des unités de la marine de guerre allemande. Pendant le même laps de temps, 54 avions allemands ont été perdus au cours d'actions entreprises dans la lutte contre la Grande-Bretagne.

45 avions anglais ont été abattus

Rome, 11. — Le Haut Commandement des forces armées italiennes communique :

Dans la région d'El Alamein, de nouveaux combats violents ont été déclenchés. De puissantes attaques ennemies effectuées dans la partie centrale du front ont été nettement repoussées ; d'autres attaques entreprises dans le secteur Nord, où un combat ont été particulièrement acharnés, ont été neutralisées. Dans le secteur Sud, l'ennemi a été obligé de céder une importante partie du terrain, à la suite d'une attaque effectuée par surprise par les forces des puissances de l'axe. L'aviation italienne et allemande a, dans une importante mesure, appuyé les opérations terrestres. Notre 5^e escadron d'assaut a attaqué des lignes d'approvisionnement ennemies immédiatement derrière le front, a bombardé et attaqué à la mitrailleuse des dépôts de matériel et des concentrations de véhicules automobiles ; des espions et des incendies ont été provoqués. Au cours de nombreux combats aériens, de fortes pertes ont été infligées à la Royal Air Force, qui a perdu 33 appareils. Dix-sept avions ont été abattus par des chasseurs italiens de la première et de la quatrième escadrilles d'assaut et seize par des chasseurs allemands.

De jour et de nuit, les aérodromes de Malte ont été attaqués par des escadrilles de bombardement, qui ont lancé de plein fouet des bombes de lourd calibre sur les installations. Les chasseurs d'escorte ont descendu 12 appareils anglais. Trois appareils italiens, qui ont participé aux opérations de la journée, ne sont pas rentrés à leur base.

La défaite britannique est due au manque de navires

Berlin, 11. — Un communiqué spécial de l'Agence Stefani donne les précisions suivantes au sujet de la reprise de l'activité autour d'El Alamein :

« La suite de la brusque attaque effectuée par les troupes de l'axe, l'ennemi a été contraint, dans le secteur méridional du front, de reculer considérablement ses positions. Les forces adverses avaient été repoussées de telle sorte que l'axe a pu faire une saignée assez profonde et que ses effectifs formaient un demi-cercle. Afin d'éliminer tout danger d'encerclement, les troupes de l'axe ont lancé une attaque dans le but de repousser l'ennemi sur un front rectiligne. Ce plan a pu être réalisé entièrement car l'adversaire n'est pu mener à bien d'être pris dans un étau et a dû repasser aussitôt son axe gauche, à savoir jusqu'à la latitude où se trouvaient ses troupes les plus avancées vers le Sud. A la suite de ce recul, les alliés ont dû abandonner de nombreuses et importantes positions qui se trouvaient donc à présent aux mains de l'axe.

En outre, les forces armées de l'axe ont contrôlé la piste d'El Alamein vers El Kantara et à quelques douzaines de kilomètres à l'Est. Cette piste, elle-même, est devenue une amorce de l'axe de puissance post-département.

Au cours de la nuit dernière, l'ennemi a déclenché après une puissante préparation d'artillerie un attaque extrêmement violente de la route de la côte. Cette action n'a eu aucun résultat.

Les stukas abattent 16 avions anglais

Berlin, 11. — Au cours de la journée du 10 juillet, des avions de combat et des Stukas allemands ont attaqué en rase-mottes des chars blindés et des concentrations de véhicules automobiles ennemis, près du Golfe des Arabes. D'importantes incendies ont éclaté parmi les colonnes de véhicules.

LA TURQUIE à un tournant décisif

Ankara, 11. — Le commentateur Atey écrit qu'il est parfaitement sûr de souligner que la politique du nouveau gouvernement constituera la continuation exacte, au point de vue intérieur qu'extérieur de la politique nationale suivie jusqu'à maintenant. Le peuple turc se groupera unanimement autour du nouveau gouvernement. Il est possible, ajoute M. Atey, que l'impulsion donnée à l'économie intérieure prenne des formes plus significatives et demande davantage de sacrifices à la nation. L'extension de la guerre, dont les développements ne peuvent être prévus, obligent le Turc à ne se fier qu'à elle-même. L'histoire mondiale a atteint un tournant et cela signifie également pour la nation turque l'avènement d'une période décisive dans son histoire.

« Vous défendez l'intérêt français le plus immédiat » déclare M. Benoist Méchin dans un message aux légionnaires combattant sur le front de l'Est

Vichy, 11. — Le comité central de la Légion Tricolore, lors de sa visite sur le front de l'Est, a transmis aux légionnaires un message de M. Benoist Méchin, secrétaire d'Etat auprès du chef du gouvernement :

« Vous voyez chaque jour les ravages du bolchevisme ; par votre sacrifice et votre abnégation vous contribuez à écarter ce fléau de nos villes et de nos campagnes. Par là même, vous défendez l'intérêt français le plus immédiat. »

« Vous rappelez-vous au pays, qui vous observe que le bonheur est dans la liberté et la liberté dans le courage. La nation vous fait confiance. Vive le Maréchal ! Vive la France ! »

« Vous défendez l'intérêt français le plus immédiat » déclare M. Benoist Méchin dans un message aux légionnaires combattant sur le front de l'Est

Vichy, 11. — Le comité central de la Légion Tricolore, lors de sa visite sur le front de l'Est, a transmis aux légionnaires un message de M. Benoist Méchin, secrétaire d'Etat auprès du chef du gouvernement :

« Vous voyez chaque jour les ravages du bolchevisme ; par votre sacrifice et votre abnégation vous contribuez à écarter ce fléau de nos villes et de nos campagnes. Par là même, vous défendez l'intérêt français le plus immédiat. »

« Vous rappelez-vous au pays, qui vous observe que le bonheur est dans la liberté et la liberté dans le courage. La nation vous fait confiance. Vive le Maréchal ! Vive la France ! »

« Vous défendez l'intérêt français le plus immédiat » déclare M. Benoist Méchin dans un message aux légionnaires combattant sur le front de l'Est

Vichy, 11. — Le comité central de la Légion Tricolore, lors de sa visite sur le front de l'Est, a transmis aux légionnaires un message de M. Benoist Méchin, secrétaire d'Etat auprès du chef du gouvernement :

« Vous voyez chaque jour les ravages du bolchevisme ; par votre sacrifice et votre abnégation vous contribuez à écarter ce fléau de nos villes et de nos campagnes. Par là même, vous défendez l'intérêt français le plus immédiat. »

« Vous rappelez-vous au pays, qui vous observe que le bonheur est dans la liberté et la liberté dans le courage. La nation vous fait confiance. Vive le Maréchal ! Vive la France ! »

« Vous défendez l'intérêt français le plus immédiat » déclare M. Benoist Méchin dans un message aux légionnaires combattant sur le front de l'Est

Vichy, 11. — Le comité central de la Légion Tricolore, lors de sa visite sur le front de l'Est, a transmis aux légionnaires un message de M. Benoist Méchin, secrétaire d'Etat auprès du chef du gouvernement :

« Vous voyez chaque jour les ravages du bolchevisme ; par votre sacrifice et votre abnégation vous contribuez à écarter ce fléau de nos villes et de nos campagnes. Par là même, vous défendez l'intérêt français le plus immédiat. »

« Vous rappelez-vous au pays, qui vous observe que le bonheur est dans la liberté et la liberté dans le courage. La nation vous fait confiance. Vive le Maréchal ! Vive la France ! »

« Vous défendez l'intérêt français le plus immédiat » déclare M. Benoist Méchin dans un message aux légionnaires combattant sur le front de l'Est

Vichy, 11. — Le comité central de la Légion Tricolore, lors de sa visite sur le front de l'Est, a transmis aux légionnaires un message de M. Benoist Méchin, secrétaire d'Etat auprès du chef du gouvernement :

« Vous voyez chaque jour les ravages du bolchevisme ; par votre sacrifice et votre abnégation vous contribuez à écarter ce fléau de nos villes et de nos campagnes. Par là même, vous défendez l'intérêt français le plus immédiat. »

« Vous rappelez-vous au pays, qui vous observe que le bonheur est dans la liberté et la liberté dans le courage. La nation vous fait confiance. Vive le Maréchal ! Vive la France ! »

Les Anglais ont adressé un ultimatum au roi Farouk

Mais l'attitude énergique de l'Etat-Major égyptien a eu raison des exigences britanniques

Thess, 11. — On apprend de la capitale égyptienne qu'une drame diplomatique a eu lieu entre Sir Miles Lampson ambassadeur de Grande-Bretagne et le roi Farouk. L'ambassadeur avait présenté au



Le roi FAROUK (Ph. Archives).

UN PORT ANGLAIS BOMBARDÉ EFFICACEMENT

Berlin, 11. — On communique de source militaire :

Hier et la nuit, des avions de combat allemands ont opéré des vols de reconnaissance armée au-dessus des eaux et des côtes britanniques. Un port de la côte méridionale a été bombardé efficacement. Tous les avions mis en ligne ont réalisé leurs bases.

Les Japonais menacent l'importante ville côtière de Wen Tchou

Tokio, 11. — Après l'occupation de Tchou-King n'aura pas été vaincue. Dans cet ordre d'idées, on a noté, dans le journal japonais, la constatation faite par M. Shimada, ministre de la marine japonaise, selon laquelle le Japon se trouve, à l'heure actuelle, dans une situation stratégique d'une sécurité absolue.

Entre temps, les opérations nippones en Chine continuent à se dérouler selon les plans établis. Elles s'exécutent plus spécialement sous la forme de l'occupation du chemin de fer Tchou-King-Kiang-Si, qui constitue à Tokio comme constituant un pas décisif en vue de la destruction définitive de la résistance alliée en Asie orientale.

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

LES OPÉRATIONS NIPPONES EN CHINE CONTINUENT A SE DÉVELOPPER FAVORABLEMENT

Tokio, 11. — Du commentaire benédicte japonais relatif à la situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

« Les opérations nippones en Chine continuent à se développer favorablement. La situation militaire en Asie orientale, nous extrayons ce qui suit :

NOUVEAUX SUCCÈS DES SOUS-MARINS ALLEMANDS

Au large des côtes américaines 18 cargos et 3 voiliers de transport ont été coulés

Depuis le 1^{er} juillet 225.900 tonnes de navires anglo-saxons ont été envoyées au fond des mers

Grand quartier général du Fuehrer, 11. — Les sous-marins allemands ont coulé dans l'Atlantique, au cours de la nuit dernière, 18 cargos américains, jaugeant 11.000 tonnes. Un autre navire de 7.000 tonnes a été endommagé par des torpilles.

Trois voiliers de transport ont été coulés par la nuit dernière.

Ainsi, depuis le 1^{er} juillet, l'armée sous-marine sur le théâtre d'opérations de l'Atlantique, de la Mer Arctique et de la Méditerranée a coulé trente-quatre navires jaugeant au total 225.900 tonnes et, de nouveau, gravement atteint le ravitaillement ennemi en direction de toutes les fronts.

40 officiers irakiens arrêtés

Antioche, 11. — On apprend ici que la police irakienne a, au cours de ces dernières semaines, arrêté un total quarante officiers irakiens. On signale que, depuis l'avance victorieuse des troupes de l'axe en Afrique du Nord, une inquiétude croissante s'est emparée de l'armée irakienne.

L'inauguration à Lille de l'Exposition Internationale "LE BOLCHEVISME CONTRE L'EUROPE"

Cette manifestation est une autre expression de la participation française à la lutte sans relâche et sans merci qu'il importe de poursuivre contre les forces du mal de la Russie Soviétique

Paris, 11. — L'Exposition internationale « Le Bolchevisme contre l'Europe » a été inaugurée dimanche matin au Palais des Beaux-Arts de Lille. C'est dans l'atrium du musée que s'est déroulée cette cérémonie inaugurale à laquelle assistaient M. le général de Gaulle, plusieurs officiers supérieurs de l'armée allemande ; MM. P. Carles, préfet régional ; Darrouy, préfet délégué du Nord ; Douky, préfet chargé du Pas-de-Calais ; Touzet, chef de cabinet adjoint de M. Marion, secrétaire général de l'Information ; Leconte, directeur permanent de l'Exposition ; Beauzamy, secrétaire adjoint du P. F. F. représentant M. J. Doriot ; De Vesé, représentant M. le commandant Paul Cheek, président du comité d'action antibolcheviste ; le colonel Gamory du Bourdeau, secrétaire général de l'Exposition ; Chulliat, secrétaire général du Nord ; Siegher, chef de cabinet ; Mercier, intérimaire économique ; Haneso, intérimaire de police ; Hermand, chargé des œuvres sociales du Maréchal ; le capitaine Mathieu, Boyez, délégué régional du Ministère de l'Information ; Thellier de Fontcheville, délégué du S. N. ; Hovère, conseiller national délégué à la Jeunesse ; Signoret, inspecteur d'Académie ; Kiebler Legay, président du C.G.S.I. ; Paul Debay, maire de Lille, et un certain nombre de conseillers municipaux de Lille ; Mésion, président du tribunal de Commerce ; Bourcier, directeur de la Manufacture des tabacs ; Conem, directeur des douanes, etc.

La Société des Concerts popu-

LA TURQUIE à un tournant décisif

Ankara, 11. — Le commentateur Atey écrit qu'il est parfaitement sûr de souligner que la politique du nouveau gouvernement constituera la continuation exacte, au point de vue intérieur qu'extérieur de la politique nationale suivie jusqu'à maintenant. Le peuple turc se groupera unanimement autour du nouveau gouvernement. Il est possible, ajoute M. Atey, que l'impulsion donnée à l'économie intérieure prenne des formes plus significatives et demande davantage de sacrifices à la nation. L'extension de la guerre, dont les développements ne peuvent être prévus, obligent le Turc à ne se fier qu'à elle-même. L'histoire mondiale a atteint un tournant et cela signifie également pour la nation turque l'avènement d'une période décisive dans son histoire.

LA TURQUIE à un tournant décisif

Ankara, 11. — Le commentateur Atey écrit qu'il est parfaitement sûr de souligner que la politique du nouveau gouvernement constituera la continuation exacte, au point de vue intérieur qu'extérieur de la politique nationale suivie jusqu'à maintenant. Le peuple turc se groupera unanimement autour du nouveau gouvernement. Il est possible, ajoute M. Atey, que l'impulsion donnée à l'économie intérieure prenne des formes plus significatives et demande davantage de sacrifices à la nation. L'extension de la guerre, dont les développements ne peuvent être prévus, obligent le Turc à ne se fier qu'à elle-même. L'histoire mondiale a atteint un tournant et cela signifie également pour la nation turque l'avènement d'une période décisive dans son histoire.

LA TURQUIE à un tournant décisif

Ankara, 11. — Le commentateur Atey écrit qu'il est parfaitement sûr de souligner que la politique du nouveau gouvernement constituera la continuation exacte, au point de vue intérieur qu'extérieur de la politique nationale suivie jusqu'à maintenant. Le peuple turc se groupera unanimement autour du nouveau gouvernement. Il est possible, ajoute M. Atey, que l'impulsion donnée à l'économie intérieure prenne des formes plus significatives et demande davantage de sacrifices à la nation. L'extension de la guerre, dont les développements ne peuvent être prévus, obligent le Turc à ne se fier qu'à elle-même. L'histoire mondiale a atteint un tournant et cela signifie également pour la nation turque l'avènement d'une période décisive dans son histoire.